



— 心豊かに挑戦する二日比っ子の育成 —

ひびきなだ

— 元気に登校 笑顔で下校 —

令和5年7月14日

中学校区一貫教育校園 玉野市立第二日比小学校

交通安全指導 いつもありがとうございます

お忙しい中、保護者の皆様には、交通当番の実施や感想の提出をありがとうございました。ご意見を校内で共有し、交通安全指導やあいさつ指導にいかしています。安全ボランティアの方や地域の方が子どもたちを見守ってくださっていて、とてもありがたいです。いつも本当にありがとうございます。

1 学期交通当番実施後の感想より(一部をご紹介)

【良かったところ】

- ◇1年生もお兄さんお姉さんたちと一緒にきちんとあいさつをしてくれ、気持ち良い朝のひとつになりました。
- ◇きちんと並んであいさつも大きな声でしてくれ、班長さんも1年生のスピードに合わせて歩いていました。
- ◇班長さんが大きな声であいさつしていた班は、みんな大きな声であいさつできていたように思いました。
- ◇班長さんが後ろを見て班の子の様子を気にかけていてすごいなあと感心しました。「おはようございます」と言いながら頭を下げしてくれる子もいて、素晴らしいです！
- ◇時間どおりに集合し、まっすぐ一列に並んで登校できていました。あいさつも大きな声でできていました。
- ◇みんなきちんと傘をさして、道路へはみ出ることもなく下校できていました。
- ◇皆が元気よくあいさつをしてくれて、とても感心しました。道路を横断する時も、周囲に注意し、横断できていました。

【気をつけてほしいところ】

- ◆東門前の南北の通学路を、時間帯進入禁止にも関わらず進入する車があった。
- ◆校門前の横断歩道を子どもだけで渡っている様子が見られ、危ないなと思いました。
- ◆明神橋の辺りは車や自転車の交通量が多いため、注意が必要だと感じた。
- ◆班長さんと1年生の距離が開きすぎていて、少し危ないなと思いました。1・2年生の歩く速さに合わせられるとよいと思います。
- ◆傘を手を持っていて、振り回すなど危ない行動も見られました。
- ◆声をかけてもまったくあいさつをしない子が、少数ですがいたので残念でした。
- ◆横断歩道を渡る時止まってくれる車がほとんどですが、中にはスピードを出したまま通り過ぎる車もあるので両サイドの車が止まっているか確認して渡るように指導します。

ボランティアの方への感謝の言葉も寄せていただきました。

みんなきちんと整列して、元気にあいさつして登校できていました。ボランティアさんのおかげもあり、安全に登校できていて安心しました。

安全に気をつけて

今年度も、「玉野交通安全協会日比支部」様から、3年生の子どもたちにヘルメットを贈呈していただきました。自分にぴったりのサイズ、好きな色のヘルメットをいただき、大喜びしました。いただいたヘルメットをしっかりとかぶり、交通ルールを守って安全に、自転車に乗ってほしいと思います。第二日比小学校の子どもたちは、3年生の時にヘルメットを毎年寄贈していただいています。ヘルメットをかぶらずに自転車に乗ることがないように、ご家庭でも安全な自転車の乗り方について、声かけをよろしくお願いします。

